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關注區內住宅樓宇的晾衣架滴水問題  

房屋署的回覆  

 

房屋委員會（房委會）在考慮為轄下公屋晾衣架加設簷篷時，須審

慎考慮及平衡多方面因素，包括居民的需求及使用安全的要求、現行法

例的要求，屋邨的清潔及環境衞生、有關設施的維修及保養、技術和資

源等。故我們現時沒有計劃為轄下現有屋邨的晾衣架加設簷篷。然而，

我們會將有關晾衣架設計的建議及調查報告之內容，反映予新建公營房

屋發展項目時予以考慮。  

 

房屋署一向重視公共屋邨的環境衞生及清潔情況，亦理解樓上滴水

帶來不同程度的滋擾。房屋署會繼續加強日常的巡查及突擊檢查，一旦

發現有租戶單位外有滴水情況，便會作出調查及跟進。若有需要，房屋

署會按租約條款或「屋邨管理扣分制」，對違規的租戶採取租務管制行

動。此外，我們會繼續透過不同的宣傳教育工作渠道，包括《屋邨通訊》、

「房屋資訊頻道」、海報、單張，以及網上社交平台等，呼籲公屋居民

保持家居和屋邨環境衞生，共同協力建立整潔的居住環境及美好的屋邨

社區。  

 

房屋署  
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